



Concurso de Fotografía ITHua 2024

En el marco de su 36 Aniversario, el Instituto Tecnológico de Huatabampo, a través del Centro de Información, emite la presente:

Convocatoria para participar en el concurso de fotografía

El propósito del Concurso es ilustrar, mediante imágenes, parte de la historia y el quehacer diario de nuestra Institución. Participa y comparte tu experiencia en nuestro Instituto a través de una fotografía y sé una de las fotos seleccionadas para la exposición fotográfica que se presentará con motivo del 36 Aniversario del ITHua.

El Concurso se llevará a cabo mediante las siguientes bases:

PRIMERA: Pueden participar todos los alumnos del Instituto Tecnológico de Huatabampo, así como personal docente, administrativo y de apoyo.

SEGUNDA: La fotografía deberá ser inédita, tomada por el proponente, y debe estar relacionada con una de las temáticas del concurso.

TERCERA: Los temas o áreas bajo las cuales deben estar enmarcadas las fotografías son:

- a) **Mi Institución.** Aquí se contemplan imágenes propias del Instituto Tecnológico de Huatabampo (infraestructura, eventos, cuadros representativos, paisajes internos y externos, etc.)
- b) **Mi comunidad.** En esta área se consideran imágenes de paisajes, construcciones, lugares, eventos, cultura, la etnia mayo, entre otros, del municipio de Huatabampo.

CUARTA: Las fotografías deberán ser archivos en formato JPEG o PNG, de preferencia en posición horizontal, la resolución mínima de preferencia: 300 dpi (alta calidad), con dimensiones mínimas de 2000 x 3000 píxeles. El tamaño máximo del archivo deberá ser de 20 MB. Los participantes solo podrán enviar fotografías tomadas por ellos, que sean originales, elaboradas con el consentimiento de las personas que aparecen en ellas y ser mayores de edad o, en caso de no serlo, contar con la autorización de los padres o tutores, quienes dan su consentimiento y, por lo tanto, aceptan las bases y términos del Concurso. La fotografía no debe estar editada, ni tener textos escritos sobre ella. En caso de que se incurra en alguna de estas irregularidades, los miembros del jurado considerarán la descalificación de ésta.

QUINTA: El premio para los participantes que resulten elegidos será en efectivo por la cantidad de \$1,500 pesos para el primer lugar y de \$1,000 pesos para el segundo lugar de cada área.











SEXTA: Para la elección del ganador, se tomará en cuenta la calidad y la originalidad de las fotos. Los ganadores serán determinados por dos vías: un panel de jueces y el voto popular expresado por el número de reacciones obtenidas en la página de Facebook del Instituto, hasta el miércoles 09 de octubre de 2024 a las 11:59 pm.

SEPTIMA. La decisión del jurado será inapelable y se dará a conocer el día viernes 11 de octubre del 2024, en las redes sociales del Instituto Tecnológico de Huatabampo. Las mejores fotografías elegidas por el jurado, se expondrán en el Centro de Información del Instituto como parte de la celebración del 36 Aniversario.

OCTAVA: Para participar se debe enviar la fotografía al correo electrónico: **ci_huatabampo@tecnm.mx**, acompañada de un título y una breve descripción que relacione la imagen con la temática del Concurso. Se debe agregar el nombre del participante, así como su número de teléfono. Solo podrá enviar una fotografía por participante, en caso de que se envíe más de una fotografía, será considerada la primera y el resto serán descartadas.

NOVENA: La recepción de fotografías participantes inicia a partir de la publicación de la presente convocatoria y finaliza el viernes 04 de octubre de 2024 a las 11:59 pm.

DECIMA: El comité organizador, en acuerdo con el Jurado, podrán declarar desierta una de las áreas o el concurso en general, dependiendo del número de participantes.

ONCEAVA: Cualquier aspecto no considerado en la presente convocatoria será resuelto por el comité organizador del concurso.

La presente convocatoria es emitida por el Centro de Información y aprobada por las autoridades del Instituto Tecnológico de Huatabampo, a los once días del mes de septiembre del año 2024.

Atentamente

Dr. Gil Arturo Quijano

Director

EDUCACIÓN | SECRETARIA DE EDUCACIÓN | SE

LO ACTOR | BOTH HOUSE BOX OF THE CONTROL OF THE CON







